

Le groupe libéral-radical s'engage pour une Suisse au sommet de la recherche

Berne, le 5 mai 2014

Communiqué

Le groupe libéral-radical s'engage pour une Suisse au sommet de la recherche

Markus Hutter et Filippo Leutenegger quittent la Berne fédérale

Dans le cadre de la révision de la loi sur les produits thérapeutiques, le groupe parlementaire libéral-radical s'engage pour un renforcement de la recherche en Suisse : de meilleures incitations à la recherche sont nécessaires d'urgences afin que les patients puissent déjà bénéficier des développements en phase de recherche. Lors de sa séance d'aujourd'hui, le groupe libéral-radical a remercié deux membres de longue date pour leur important engagement libéral, Markus Hutter et Filippo Leutenegger participant à leur dernière session au sein de la Berne fédérale.

Lors sa séance d'aujourd'hui, le groupe libéral-radical a pris congé de deux conseillers nationaux zurichoïses, Filippo Leutenegger et Markus Hutter, qui ont agi sur la scène fédérale pendant plus de 10 ans. Ils ont considérablement influencé la politique du *PLR.Les Libéraux-Radicaux* au sein du Conseil national. Filippo Leutenegger s'est particulièrement engagé au sein de la commission de l'environnement, de l'aménagement du territoire et de l'énergie (CEATE-N). Désormais, il dirigera le département des travaux publics et de la voirie de la ville de Zurich. Le député PLR Hans-Peter Portmann reprend son siège.

Markus Hutter s'est fortement investi au sein de la commission des transports et des télécommunications pour des infrastructures de transports durables. Avec ses convictions libérales, il a également été membre de la commission des finances pendant plusieurs années se portant garant pour des budgets équilibrés. Son successeur, Beat Walti est le président du PLR Zürich et il rejoindra officiellement le groupe parlementaire lors de la session d'été. Le groupe libéral-radical remercie chaleureusement ses deux membres sortants qui se sont pleinement engagés et souhaite plein succès à ses deux nouveaux parlementaires.

La recherche suisse a besoin d'incitatifs comme aux Etats-Unis

Lors de la réunion de ce jour, le groupe libéral-radical a longuement abordé la question de la loi sur les médicaments, qui sera aussi un point central de l'ordre du jour du Conseil national mercredi. Le PLR soutient la mise en place de bonnes conditions-cadres, grâce auxquelles la recherche, et en particulier la recherche clinique, pourra être à nouveau renforcée en Suisse. Le nombre d'expérimentations menées dans les cliniques suisses a diminuée de 40% au cours des dix dernières années.

Afin que les patients suisses puissent au plus vite bénéficier des découvertes issues de la recherche mondiale, la recherche suisse a besoin d'incitatifs, comme dans les pays de l'Union Européenne ou aux Etats-Unis. Ces incitatifs à la recherche facilitent le développement des médicaments pour enfants et les traitements des maladies rares. Cela permettra d'apporter de

Le groupe libéral-radical s'engage pour une Suisse au sommet de la recherche

l'aide aux patients et de créer des emplois – **par amour de la Suisse.**

Contacts:

- › Gabi Huber, conseillère nationale, présidente du groupe libéral-radical, 076 331 86 88
- › Ignazio Cassis, conseiller national, vice-président du groupe libéral-radical, 079 318 20 30
- › Pia Guggenbühl, cheffe de la communication, 079 566 60 10
- › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48